
 

 

第 2 回 例会 松浦顧問講演会・懇親会 

７月１０日 於 リーガロイヤルホテル京都 
 
㈱大栄製作所  吉岡恵 
 
 
恒例となりました当会顧問である（株）松浦機械製作所 松浦会長様をお迎えし、講演会 
を開催しました。 
いつもは新春に、今年の売れ筋、「商売として狙うべきメーカーはこうだ」と言った講演

を頂いておりますが、今回は大変グローバルなドイツ帰りのホットな話題を拝聴し、これ

からの活力となりました。 
 
特にドイツはこれからも、地球が考えるべき環境へ配慮した車造りが盛んになるといわれ

ておりました。 
メルセデスベンツをはじめとし、クリーンなディーゼルエンジンを開発し、実用車として

実際に沢山走っているのが現状との事、環境への事業はこれからもますます、研究・開発

をされ商売としての話しが沢山出てくることは間違いないといわれておりました。 
 
ヨーロッパの経済としては、半導体よりも自動車産業が盛んだけに、あらたなエネルギー

を使った自動車も次々と開発されております。 
その中でも注目すべきは、「燃料電池」や「太陽電池」が発達していくとも言われており

ました。 
また、「F-1」における新素材の使用はこれからも産業として発達していく鍵となるともい
われておりました。 
 
毎回そうですが、松浦顧問の話には皆さん大変真剣に聞かれており、今年はどの分野の仕

事をしていくべきかの方向性を導く大変為になる例会となりました。 
 
多数ご参加いただき誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 


